

„Go green“ an der Karl-Scharfenberg-Schule

Unser Umweltprojekt startete in der letzten Schulwoche noch einmal richtig durch. Einige Schülergruppen gingen außerhalb des Schulgeländes Müll sammeln, andere wiederum verschafften sich einen Überblick über die Vermeidung von Plastikmüll beim Einkaufen.



Erfolgreich wurde z.B. an dem Flugplatzgelände, am Rodelberg oder an der Kuhdrift Müll gesammelt. Wir waren erschrocken, wie viel Müll einfach achtlos in unsere Wälder geworfen wird. Auch alte Autobatterien befanden sich unter den Fundstücken.

Die 10. Klasse, die nun unsere Schule verlässt, hat sich bei der Pflanzung von Sträuchern und eines Baumes an dem Projekt beteiligt. Bis auf drei Pflanzen sind alle Büsche gut angewachsen! Andere Schülerinnen und Schüler brachten sich mit der Pflege unseres Schulhofes in das Projekt ein.

An dieser Stelle möchten wir uns ganz herzlich für die Unterstützung beim Bauhof bedanken, die den Müll der entsprechenden Entsorgung zuführte!

Das Kollegium, die Schülerinnen und Schüler der Karl-Scharfenberg-Schule